

## **Eine Million Sterne**



Zum 20. Mal erhellen im Advent tausende Kerzen die Dunkelheit. Über 100 Orte in der Schweiz werden an der Caritas-Aktion

### **«Eine Million Sterne»**

teilnehmen und setzen damit ein leuchtendes Zeichen der Verbundenheit mit Menschen, die von Armut betroffen sind.

Unter Mitwirkung einiger Firmlinge des 3. Firmjahres organisiert das Firmteam der Seelsorgeeinheit, mit Hilfe der Pastoralgruppe, diese Solidaritätsaktion.

### **Samstag, 13. Dezember, 19 Uhr**

Gottesdienst mit modernen Lobpreis-Liedern in der Pfarrkirche Bösingen, anschliessend Kerzen-Lichtermeer vor der Pfarrkirche.

Nach dem Gottesdienst wartet ein feiner Gifferstee auf die Besucher sowie Sternenguetzli, welche von unseren Firmlingen gebacken wurden. Ebenfalls können Kerzen in Sternenform gekauft werden. Der Verkaufserlös und auch die Kollekte werden an die Caritas Freiburg gespendet. Setzen auch Sie ein starkes Zeichen für eine gerechtere Welt und kommen Sie vorbei! Alle sind herzlich dazu eingeladen.